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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 103/2021

Requer informações referentes aos 
exames de colonoscopia, efetuados 
do Município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por munícipes 
questionando a demora na realização do referido exame, segundo eles, 
recentemente foi divulgado que fora zera da fila para este exame.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Procede a informação divulgada pela imprensa que a fila para 
este exame fora zerada?

2º) Caso resposta positiva, por que alguns pacientes ainda 
aguardam serem chamados para realização do mencionado exame? 

3º)  Como deve proceder o paciente que está na fila de espera?

4º) Caso negativa a resposta do primeiro item, quantos paciente 
aguardam ainda pelo exame e desde quando?

5º) Alguma previsão para zerar a fila, com todos paciente que 
necessitam desse exame sejam atendidos?

6)  Demais informações que julgar pertinente .

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 02 de fevereiro de 2.021.

Joi Fornasari
-vereador-


